

令和最初の体育祭

今年も熱く燃える生徒たちの姿に感動をもらいました。たった一週間の中で競技から応援 合戦,はたまた係の活動までをこなしてみせる中学生の力はすごいと改めて感じます。その 中でもやはり3年生の姿が輝いていました。困難な状況があっても、それぞれの立場で考え、 行動していく姿に中学校3年間での成長を感じずにはいられないものです。

競技中も、嬉し涙や悔し涙を流す姿が多々見られましたが、次の競技で今度こそという気持ちが伝わって来ました。全ての競技が終わり、生徒たち全てから何かをやりきったという達成感や充実感みたいなものを感じることができました。生徒たちの活躍を見ているとなぜか「この子たちの、体育祭での雄姿も、もう見られないのか」とひとつひとつの行事が終わる毎に感じます。この体育祭も大きな財産になったことは間違いないと思います。最終的な結果は望んでいたもの、そうでないものとありましたが、解団式や学級で見せたリーダーたちの言葉や涙は心に響きました。

みんなと一緒に本気になってやったあとには、大きな喜びが残るということ、そういう経験を一緒にできる仲間が自分の周りにはいるのだということを忘れず、残りの中学校生活を、1日1日大切にしてほしいと思います。素晴らしい体育祭を、ありがとう。また、当日は、多くの保護者の皆様のご協力・応援に感謝いたします。ありがとうございました。

残すところ卒業まで100日ちょっとです。自分の将来を見据えて、しっかりと進路先を 決めていって欲しいものです











団旗優勝:飛翔団 応援優勝:情熱団・光輝団 団優勝:光輝団

















進路関係のお知らせ

※秋にも説明会が実施される高校があります。近隣の私立高校に加え、竜ヶ崎第一高校や、竜ヶ崎南高校などの県立高校でも実施するところもあります。詳しい情報は、各高校の HP に載っておりますので、ご参照ください。

申込み方法など、何かわからないことなどは担任や学年職員まで質問してください。